



## Neue Doppelkabine

Der funktionelle Fiat-Pickup steht ab sofort in fünf Versionen zur Verfügung, darunter erstmals auch mit Doppelkabine und vier Sitzplätzen. Als Antriebsquelle dient ein Vierzylinder-Turbodiesel mit Multijet-Direkteinspritzung, mit einem Hubraum von 1,3 Litern und 70 kW (95 PS).

Neue Autos, innovative Dienstleistungen: Wir zeigen

## Mehrwert für zwei

Mit einem aufgewerteten Exterieur und einer frischen Leder/Stoff-Kombination im Innenraum startet der smart fortwo in die Modellgeneration 2012. Der deutlich überarbeitete smart fortwo zeigt sich nun mit einem größeren Kühlergrill mit integriertem Logo, neu gestalteten Frontschürzen, waagrecht angeordnetem LED-Tagfahrlicht, stärker ausgeprägten Seitenschwellern und modifizierten Heckschürzen deutlich dynamischer. Ein Innenraum-Paket in kristallgrau, das eine frische Leder/Stoff-Kombination für die Sitze bringt, ergänzt die Modellpflege.



## Starthilfe kompakt

Beim Fremdstarten sollte immer darauf geachtet werden, dass das verwendete Kabel die Stromstärke der Spenderbatterie auch verträgt, sonst kann es sich übermäßig erhitzen und wird überlastet. Das Starthilfekabel von Rameder ist für Stromstärken von bis zu 500 Ampere ausgelegt

und damit selbst für die Akkus von großvolumigen Benzin- und Dieselmotoren geeignet. Sogar für Nutzfahrzeuge reicht das Kabel in der Regel aus, so der Hersteller. Weitere Pluspunkte sind die sechs Meter Kabellänge sowie der durchaus günstige Preis von 27,60 Euro.

## 20 Jahre Škoda in Österreich

Der 20. Geburtstag von Škoda Österreich fällt zwar erst in den Juli, gefeiert wird jedoch das ganze Jahr mit den Twenty-Sondermodellen. So gibt es etwa den Fabia ab 9.980 Euro inkl. MwSt und NoVA.



## Telematik kann Leben retten

Die EU-Kommission plant für 2015 die Einführung eines automatischen Notrufsystems für Neuwagen. Peugeot hat dies bereits seit geraumer Zeit im Programm. Mit Peugeot Connect bietet die Löwenmarke die Telematik-Dienste Connect SOS für den Notruf, Connect

Assistance für die Pannenhilfe sowie Connect Fleet als Flottenüberwachungs-System. Peugeot Connect SOS ist heute bereits in 13 europäischen Ländern verfügbar und in über 600.000 Peugeot-Fahrzeugen an Bord. Das System ermöglicht die Ortung des Fahrzeugs und die Benachrichtigung der Rettungsdienste im Falle eines Unfalls. Seit seiner Einführung 2003 hat es in nahezu 4.800 Notfällen schnelle Hilfe ermöglicht.

